



GSP JOURNAL

2号
2023/6/24

ミスマッチを防ぐには

ある講座を担当くださった先生が嘆いていました。入学してくる学生が全く学問性を理解しておらず、自分に合わないと言ってやめていく。そして、そういうミスマッチを生まないためにもこうやって出張講義や大学説明で各高校を回らせてもらっていると。

GSPの狙いと、大学側の思いが一致していると感じました。本校のGSPにこれだけ多くの外部講師の先生方が来校してくださる理由がわかりました。大学の現場では未だに学問性と自身のミスマッチを感じてやめていく者が絶えないのです。本校の生徒がそうならないように、今後もGSPでは専門性の高い講座を開講していきます。生徒の皆さんは、学問の専門性を少しでも理解した上で進路選択ができるよう、是非とも、GSPで「本物」に触れられる機会を大切にしてください。



～今月のピックアップ講座～

『模擬裁判』

金沢地方検察庁から検察官と事務官に来校いただき、シナリオに沿って模擬裁判を実施しました。その後の検討会も含めて生徒主体で進められ、生徒たちは「本物」の体験を通して検察官の仕事や裁判の進め方、判決を下す時のポイントなどを学ぶことができました。

「本物」を通して学ぶことで得られる、正しい知識と理解



【一流スポーツ選手に学ぶ！】

高校部活動で必要な身体の使い方】

体幹がスポーツには大切だと分かったし、骨盤を真っ直ぐにすることで体幹が強くなると分かった。骨盤を立てるとまっすぐ座ることでさえずぐ辛くて腹筋などが痛かったから日頃から筋肉をほくしておかないかなと思った。(2年生 Y・M)



【くすりのプラモデルを作ってみよう！】

立体的にモデルを組み立てることで分子の構造がわかって、とてもためになりました。家に帰ってから時間のあるときに、知っている分子の構造やプリントに載っていたものなどを作って活用していきたいです。(2年生 N・S)



【共通テストで求められる力とは】

英語の話だったけど、国語にもつながる本当に点分上がりそうな話だった。これからは、5W1Hを意識して問題文の読み方を工夫していきたいです。(3年生 K・Y)



【英検2級の「模擬面接」】

どうい質問でその時にどのように答えれば良いかわかった。自分でも勉強して英検に合格できるように頑張りたいです。(2年生 O・T)
ネイティブの方に教えてもらえると思っていなかったのが驚いたけれど、勉強になりました。2級に受かるように頑張りたいです。(2年生 T・K)

